

西 ～にし～

Good News

■武蔵台学園「中学部 障害者スポーツを通じた交流の推進」(地域連携)

本校中学部3年生は、学校近隣の私立千春保育園を毎年訪問しており、今年度は11月に交流会を実施しました。中学部3年生には千春保育園を卒園した生徒もおり、とても温かく迎えていただきました。

昨年度までは、本校生徒が歌を披露したり一緒にダンスをしたりしていましたが、今年度はそれに加え、パラリンピックの種目であり、本校生徒が慣れ親しんでいるボッチャを通じたスポーツ交流も実施しました。

まずはウォーミングアップとして、園児と本校生徒でボールを転がしてキャッチボールをしました。ボッチャになじみのない園児たちも、ボールの重さ、転がり方などを確かめながら、ゲームに向けて意欲を高める様子が見られました。本校生徒たちは、園児に向かって優しく丁寧に、相手を取りやすいようにボールを転がそうと意識していました。次に、園児と本校生徒で、赤チームと青チームに分かれてゲームをしました。ゲーム中は、上手な投球に対して拍手をしたり、声援を送ったりして、お互いを称え合いながら取り組んでいました。園児も本校生徒も真剣にプレーし、大変白熱した試合となりました。ゲーム後は打ち解けた様子で、別れの際には自然にハイタッチをする姿が見られました。

今回、障害者スポーツと一緒に取り組むことで、連帯感・一体感が生まれました。そして、地域で生活する仲間として、お互いを理解するよいきっかけになりました。

「特別支援教育の理解促進に向けた障害者スポーツを通じた交流の推進」事業の研究指定校として、これからも特別支援教育のセンター的機能を充実させていきます。

(主任教諭・重政 卓也)



西部所・支所の配信済みのGood Newsは、以下の掲示板から御覧になれます。

所 【[R6_西部所_「西\(にし\)」Good News](#)】 【[R5_西部所_「西\(にし\)」Good News](#)】

支所 【[R6_西部支所_GOOD NEWS](#)】 【[R5_西部支所_GOOD NEWS](#)】 特集号 【[R5_Good News 特集号](#)】



Teams版にリニューアルしました!